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ATA DA 9!! SESSÃOORDINÁRIA DO 52 PERíODO LEGISLATIVODE 2019,
REALIZADANO DIA 26 DEJUNHO DE2019.

Aos 26{vinte e seis) dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove
(2019) na Câmara Municipal de Patu, situada à Rua Doutor José Augusto,
90, Centro, Patu-RN, Sede própria do Poder Legislativo de Patu-RN,
realizou-se a 9ª SESSÃOORDINÁRIA DO 5Q PERíODO LEGISLATIVODE
2019. Os trabalhos foram iniciados às 15:00hs, sob a Presidência do Vice
Presidente ALEXANDRECORTEZCOSTA.Em seguida o Senhor Presidente
solicitou que a primeira secretária efetuasse a chamada dos Senhores
Vereadores para verificação de Quórum, onde foi constatada a presença
de ALEXANDRE CORTEZCOSTA, ANA KARLA FIGUEIREDOCAVAL.CANTE
COSTA, FRANCISCO JOSÉ DE MOURA, LUCÉlIA RIBEIRO DANTAS,
RESENILDO ERNESTO DA SILVA, ROBERTA RAYANNE NUNES LEITE
RODOLFO HENRIQUE GODEIRO MAIA, SUETONEOOLIVEIRA MOURA e
THIAGO QUEIROGA SOLANO VALE. Foi constatado quórum suficiente
para a abertura da Sessão. Ato seguinte o Senhor Presidente comunicou
sobre a dispensa da leitura da Ata da Sessãoanterior. Ata em votação. Ata
aprovada por maioria de votos. O Presidente convidou os senhores
vereadores para assinarem o Livro de Ata e o Livro de presença. Dando
continuidade aos trabalhos, o Senhor Presidente solicitou da Primeira
Secretária que procedesse com a leitura das matérias em pauta na Ordem
do Dia, que constou do seguinte: PROJETODE LEI DO E;{ECUTIVO Nº
007/2019- PMP que Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da Lei
Orçamentária para o exercício de 2020 e dá outras providênciJS; PROJETO
DE LEI DO EXECUTIVONº 008/2019-PMP, de autoria do Prefeito Rivelino
Câmara. PROJETODE LEI DO LEGISLATIVONQ003 /2019-CMP, de autoria
da vereadora Roberta Ravanne Nunes Leite. PROJETO DE LEI DO
LEGISLATIVO Nº OQ4 /2019-CMP, de autoria da vereadora Roberta
Rayanne Nunes Leite e subscrito pelos vereadores Lucélia Ribeiro Dantas;
Alexandre Cortez Costa; Thiago Queir:-Jgd Solano Vale; Ana Karla
Figueiredo Cavalcante Costa; Suetoneo Oliveira Moura; Rodolfo Henrique
Godeiro Maia; Resenildo Ernesto da Silva e Francisco José de Moura.
PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO Nº OOS/2019..CMP, de autoria do
Vereador Resenildo Ernesto da Silva. PROJETODE LEIDO LEGISLATIVONº
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006/2019-CMP, de autoria dos vereadores Francisco José de Moura e
Suetoneo Oliveira Moura. REQUERIMENTONº 048/2019-CMP, de autoria
dos Vereadores: Francisco José de Moura e Suetoneo Oliveira Moura.
REQUERIMENTO Nº 049/2019- CMP de autoria do Vereador: Thiago
Queiroga Solano Vale. REQUERIMENTONº OSOj2019-CMP de autoria do
vereador Alexandre Cortez Costa. REQUERIMENTONº OSl/2019-CMP de
autoria da vereadora Ana Karla Figueiredo Cavalcante Costa.
REQUERIMENTO Nº OS2/2019-CMP de autoria da vereadora Ana Karla
Figueiredo Cavalcante Costa. INDICAÇÃO Nº 00S/2019-CMP de autoria
dos Vereadores Thiago Queiroga Solano Vale; Rodolfo Henrique Godeiro
Maia e Ana Karla Figueiredo Cavalcante Costa. Ato seguinte, a senhora
Presidente deu início a Ordem do Dia. PROJETODE LEIDO EXECUTIVONº
007/2019- PMP que Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da Lei
Orçamentária para o exercício de 2020 e dá outras providência. PARECER
CONJUNTODASCOMISSÕESDE LEGISLAÇÃO,JUSTiÇAEREDAÇÃOFINAL,
COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E FISCALIZAÇÃO. Parecer em
discussão. Com a palavra o vereador THIAGO QUEIROGA. Falou sobre a
reunião das comissões. Falou sobre c primeiro ano do seu mandato e
mencionou a Explanação da Lei de Diretrizes Orçamentária através da
assessoria de contabilidade do município. Falou sobre ressalvas aprovadas
pelo Poder Legislativo. Falou sobre emendas impositivas. Falou sobre a
dívida da PREVIPATU. Voto contrário ao Parecer. Com a palavra o
vereador SUETONEOMOURA. Falou sobre a reunião das comissões. Falou
sobre a PREVIPATU e mencionou o cálculo atuarial. Falou sobre as
emendas impositivas. Falou sobre a Lei Orgânica e o Regimento da Casa.
Parabenizou a todos pelo consenso nas reuniões. Favorável ao Parecer.
Com a palavra o vereador RODOLFO MAIA. Falou sobre as emendas
impositivas. Falou sobre cálculo atuarial. Falou sobre a PREVIPATU.Falou
sobre a Lei Orgânica. Voto contrário ao parecer. A Vereadora lUCÉLIA
disse que concorda plenamente quando se refere ao Regime de
Previdência. Falou sobre as emendas impositivas. Mencionou a fala de
Suetoneo. Projeto de Lei e Parecer em votação. Projeto e Parecer
aprovados por cinco a três. PROJETODE LEIDO EXECUTIVONº 008/2019-
PMP, de autoria do Prefeito Rivelino Câmara, Dispõe sobre Altera
dispositivos da Lei Municipal nQ 372/2015, que" Institui no Município de



71 Patu O Prêmio Variável de Qualidade de Inovação do Programa de

72 Melhoria de Acesso e Qualidade da Atenção Básica-PMAQ-AB-Incentivo

73 Financeiro; cria a função gratificada de Coordenador do PMAQ-AB"; e dá

74 outras providências. Projeto em votação para o regime de urgência. Com a

75 palavra o vereador THIAGO QUEIROGA. Ressaltou que o Projeto não

76 requer regime de urgência. Disse que a sua bancada vota contra o regime

77 de urgência. Regime de urgência em votação. Regime de urgência

78 aprovado por quatro votos a dois. Projeto encaminhado as Comissões.

79 PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO Nº 003 /2019-CMP, de autoria da

80 vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite, Dispõe sobre a obrigatoriedade

81 das empresas que prestam serviços no município da Patu a contratar e

82 manter prioritariamente, a contratar trabalhadores domiciliados no

83 município de Patu/RN e dá outras providencias. EMENDA ADITIVA ao

84 Projeto de Lei nQ 003/2019. PARECER CONJUNTO DAS COMISSÕES DE
85 LEGISLAÇÃO, JUSTiÇA E REDAÇÃO FINAL, COMISSÃO DE FINANÇAS,

86 ORÇAMENTO E FISCALIZAÇÃO. Projeto de lei e Parecer em discussão. Com

87 a palavra o vereador RODOLFO MAIA. Falou sobre as obras no município.

88 Mencionou a falta de geração de emprego e renda no município.

89 Parabenizou a vereadora Roberta pelo projeto apresentado. Com a

90 palavra o vereador SUETONEO MOURA. Parabenizou a vereadora

91 Roberta pelo projeto apresentado. Falou sobre as emendas apresentadas

92 pelo vereador Thiago. Falou sobre as obras no município. Falou sobre o

93 emprego e renda no município. Falou em valorização dos trabalhadores

94 do município. Com a palavra o vereador THIAGO QUERIOGA. Parabenizou

l)S a vereadora Roberta pelo projeto. Falou sobre o índice de desemprego no

96 município. Falou sobre a importância do Projeto. Falou sobre as reuniões

97 das comissões e mencionou a emenda apresentada, de sua autoria. Falou

98 sobre o artigo 4Q do Projeto. Com a palavra a vereador ROBERTA NUNES.
99 Agradeceu aos colegas vereadores pelas discussões nas comissões com

100 relação ao projeto. Projeto de Lei com emenda em votação. Projeto de Lei

101 com emenda aprovado por unanimidade de votos. PROJETO DE LEI DO

102 LEGISLATIVO Nº 004 /2019-CMP, de autoria da vereadora Roberta

103 Rayanne Nunes Leite e subscrito pelos vereadores Lucélia Ribeiro Dantas;

104 Alexandre Cortez Costa; Thiago Queiroga Solano Vale; Ana Karla

105 Figueiredo Cavalcante Costa; Suetoneo Oliveira Moura; Rodolfo Henrique



· '-lJ-----Uvuclra Mala; KeserillOO Ernesto Oa SilVa e franCisCO JOse oe MOUra-:

107 Dispõe sobre a Proibição de realização de reforma que venha a alterar ou
108 destruir qualquer patrimônio histórico-cultural do município de Patu R/R,
109 sem que antes ter sido autorização explicita do Poder Legislativo e dá
110 outras providencias correlatas. PARECERCONJUNTO DAS COMISSÕESDE
111 LEGISLAÇÃO, JUSTiÇA E REDAÇÃO FINAL, COMISSÃO DE FINANÇAS,
112 ORÇAMENTO E FISCALIZAÇÃO. Parecer em discussão. Com a palavra o
113 vereador THIAGO QUEIROGA. Parabenizou os nobres vereadores pela
114 inciativa do Projeto. Falou sobre a reunião com os membros da APLA.
115 Falou sobre a preocupação, por tudo que aconteceu. Falou sobre a Nota
116 de Esclarecimento do Poder Executivo. Falou sobre o Projeto de Lei
117 Municipal, mudando a nomenclatura do Prédio Castelo Branco. Falou
118 sobre a importância do Projeto de Lei apresentado pelos nove vereadores.
119 Com a palavra o vereador SUETONEOMOURA. Falou sobre a reunião com
120 membros da APLA. Falou sobre o açougue público. Solicitou que fosse

__ 121 feito uma comissão especial para listar os prédios públicos do município.
122 Falou sobre a Casa da Cultura. Disse que não concorda com o vandalismo,
123 mas a cultura tem que ser respeitada. Com a palavra a vereadora ANA
124 KARLA. Enalteceu a fala dos colegas vereadores. Falou sobre o açougue
125 público. Falou sobre o Prédio Castello Branco. Falou sobre a lista dos
126 prédios públicos. Com a palavra o vereador RODOLFO MAIA. Disse que
127 espera que o projeto seja sancionado pelo Executivo Municipal. Falou
128 sobre o Mercado Público. Falou sobre o prédio do Açougue Público.
129 Projeto de Lei em votação. Projeto de Lei aprovado por unanimidade de
130 votos. PROJETODE LEIDO LEGISLATIVONº OOS/2019-CMP, de autoria do
131 Vereador Resenildo Ernesto da Silva, Dispõe sobre a redução da Carga
132 Horária semanal dos profissionais de saúde de nível superior e médio,

ti 133 vinculados ás equipes de saúde da família e saúde bucal. Projeto de Lei
134 encaminhado as comissões. PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO Nº
135 006/2019-CMP, de autoria dos vereadores Francisco José de Moura e
136 Suetoneo Oliveira Moura, Dispõe sobre dá Nome é.10 Antigo Cemitério,
137 Localizado na Rua Capitão José Severino S/N, Centro o mesmo ficando da
138 seguinte forma Cemitério Público São Sebastião. Projeto de lei

139 encaminhado as Comissões. REQUERIMENTO Nº 048/2019-CMP, de
140 autoria dos Vereadores: Francisco José de Moura e Suetoneo Oliveira
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141 Moura, Requer do Poder Executivo Municipal que através da Secretaria de

142 Infraestrutura e Serviços Urbanos a liberação da construção de uma

143 capela no Antigo Cemitério Localizado na Rua Capitão José Severino,

144 Centro de Patu-RN. Requerimento em discussão. Com a palavra o

145 vereador FRANCISCO JOSÉ. Falou sobre sua iniciativa para apresentar o
146 requerimento. Com a palavra o vereador THIAGO QUEIROGA. Somou ao

147 requerimento. Mencionou a preocupação do vereador Moura referente

148 ao Cemitério. Ressaltou a importância em se fazer um memorial das

149 famílias Patuenses ali sepultadas. Com a palavra a vereadora ANA KARLA

150 parabenizou os colegas vereadores pelo requerimento apresentado e

151 somou favorável. Disse que o requerimento é muito importantes e

152 enfatizou a importância em se fazer o memorial. Com a palavra o vereador

153 SUETONEO MOURA Falou sobre a importância do requerimento e disse

154 que o Cemitério faz parte da história de famílias Patuenses ali sepultadas.

155 Mencionou a importância em se construir a Capela. Requerimento em

156 votação. Requerimento aprovado por maioria de votos. O vereador

j 57 Suetoneo Oliveira Moura assumir a função de primeiro secretário, e o

158 vereador Francisco José de Moura assumiu a função de segundo

159 secretário. REQUERIMENTO Nº 049/2019- CMP de autoria do Vereador:

160 Thiago Queiroga Sola no Vale, Requer do poder Executivo Municipal que

161 seja construído o saneamento básico nos bairros que não são beneficiados

162 com o serviço a anos reivindicados pela população, e dá outras

163 providências. Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador

164 RODOLFO MAIA. Falou sobre o Bairro próximo ao Girassol. Fez apelo a

165 CAERN para fazer um levantamento dos bairros para distribuição da água.

166 Falou sobre a Rua Maria Lira, próximo ao INSS. Falou de sua preocupação

167 com os demais bairros e destacou o Conjunto Nova Patu. Com a palavra o

168 vereador THIAGO QUEIROGA. Enalteceu a fala do vereador Rodolfo. Falou

169 sobre a precariedade do saneamento básico no município. Falou sobre a

170 situação crítica no Conjunto Nova Patu. Falou sobre a audiência pública

171 sobre a situação do abastecimento de água no município. Falou sobre o

172 Plano Municipal de Saneamento Básico. Solicitou dos colegas vereadores a

ln aprovação do requerimento e fez apelo ao Poder Executivo para

174 atendimento ao requerimento. Com a palavra êI vereadora ANA KARLA.

175 Enfatizou a importância do requerimento. Falou sobre a necessidade de



176 saneamento básico no município. Requerimento em votação.
177 Requerimento aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº
178 OSO/2019-CMP de autoria do vereador Alexandre Cortez Costa, Requer do
179 Poder Executivo Municipal que através da Secretaria de Infraestrutura e
180 Serviços Urbanos, para colocar novamente os bancos no Passe fique
181 localizado no Centro- Patu-RN. Requerimento em discussão. Com a
182 palavra o vereador RODOLFO MAIA. Falou Sobre o ponto de encontro de
183 jovens. Solicitou que fosse feito uma reforma na Praça próximo a
184 Prefeitura. Votou favorável ao requerimento. Com a palavra o vereador
185 THIAGO QUEIROGA. Falou sobre a importância do requerimento. Somou
186 favorável ao requerimento. Falou sobre a retirada dos bancos do passe e
187 fique. Com a palavra o vereador SUETONEO MOURA Parabenizou o
188 vereador Alexandre pelo requerimento apresentado. Falou sobre os

189

190

191

bancos e mencionou a importância em se construir banheiro próximo ao
passe fique. Votou favorável ao requerimento. Com a palavra a vereadora
ANA KARLA Parabenizou o vereador Alexandre pelo requerimento

192 apresentado. Falou sobre a tradição dos bancos no Passe Fique. Falou
193 sobre a falta de banheiros no Centro da Cidade. Coma palavra o vereador
194 FRANCISCO JOSÉ.Sugeriu que os banheiros no centro da cidade fossem
195 construídos em espaços cedidos na sede da prefeitura, uma vez que a
196 prefeitura vai se instalar no Prédio do Antigo Castelo Branco. Com a
197 palavra o vereador ALEXANDRE CORTEZ agradeceu aos colegas
198 vereadores pelo apoio ao requerimento. Enalteceu a fala do vereador

199

200

201

202

Thiago. Somou a fala do vereador Suetoneo. Disse que o requerimento foi
a pedido dos jovens da cidade. Requerimento em votação. Requerimento
aprovado. REQUERIMENTO Nº 051/2019-CMP de autoria da vereadora
Ana Karla Figueiredo Cavalcante Costa, Requer do Poder Executivo

203 Municipal que através da Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos,
204 que realize a manutenção da Rua Pompeu Teixeira, município de Patu-RN.
205 Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador RODOLFO MAIA
206 Falou na necessidade de reparo da Rua Pompeu Teixeira. Solicitou que o
207 Poder Público se sensibilize com a situação. Com a palavra o vereador
208 ALEXANDRE CORTEZ Somou favorável ao requerimento. Falou das
209 dificuldades enfrentadas por quem transita na Rua Pompeu Teixeira.
210 Ressaltou que junto com o seu pai fez alguns reparos na Rua. Com a
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palavra o vereador SUETONEO MOURA Ressaltou a necessidade de
reivindicação para todas as ruas da cidade. Com a palavra o vereador
THIAGO QUEIROGA Falou sobre a falta de manutenção em diversas ruas
da cidade. Parabenizou a vereadora pelo requerimento e mencionou a
importância do requerimento apresentado. Com a palavra a vereadora
ANA KARLAagradeceu aos colegas vereadores o apoio ao requerimento.
Falou sobre a importância da manutenção das ruas. Disse que o
requerimento foi a pedido de moradores da rua. Requerimento em
votação. Requerimento aprovado por unanimidade de votos.
REQUERIMENTO Nº 052/2019-CMP de autoria da vereadora Ana Karla
Figueiredo Cavalcante Costa, Requer do Poder Executivo Municipal que
através da Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos, a finalização da
construção do Pórtico na entrada da Cidade. Requerimento em discussão.
Com a palavra RODOLFO MAIA Disse que a obra se estende há muito
tempo. Falou sobre nova licitação. Falou sobre o site do Governo Federal e
mencionou uma construção em execução. Com a palavra o vereador
ALEXANDRE CORTEZ Somou favorável ao requerimento. Disse que a
construção de um pórtico na entrada da cidade foi motivo de um
requerimento de sua autoria na gestão passada. Com a palavra o vereador
THIAGO QUEIROGA. Mencionou a fala do vereador Rodolfo. Falou sobre a
gestão municipal. Falou sobre a falta de construção do pórtico.
Mencionou o Ministério Público; filmagens; reivindicações de populares;
Falou sobre o Prédio Castelo Branco e Mencionou o Teatro Municipal.
Falou sobre os valores disponibilízados para a construção do pórtico.
Frisou que o Prefeito de Patu não jogue nos ombros dos outros a sua
responsabilidade. Com a palavra o vereador SUETONEO MOURA Falou
sobre a Rf\Jque passa por dentro da cidade. Falou sobre o Pórtico. Falou
sobre as obras inacabadas. Falou sobre a retirada da empresa e a nova
licitação. Com a palavra a vereadora ANA KARLA Falou sobre a construção
de dois pórticos. Falou sobre turismo religioso e de aventuras. Agradeceu
aos colegas vereadores pelo apoio ao requerimento. Requerimento em
votação. Requerimento aprovado por unanimidade de votos. INDICAÇÃO
Nº OOS/2019-CMP de autoria dos Vereadores Thiago Queiroga Solano
Vale; Rodolfo Henrique Godeiro Maia e Ana Karla Figueiredo Cavalcante
Costa Que Indica a sugestão ao Poder Executivo Municipal, que faça
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246

247

248

249

250

251

252

parcerias para construções de barragens submersas no município de Patu

RN. Encerrada a ordem do dia. A Presidente comunicou que a Lei de

Diretrizes Orçamentária será votada em segundo turno. Palavra facultada

aos vereadores. Com a palavra o vereador THIAGO QUEIROGA SOLANO
VALE Saudou a Presidente e os colegas vereadores. Justificou a Indicação
apresentada. Ressaltou que o Poder Legislativo exige respeito do Poder

Executivo. Com a palavra o vereador FRANCISCO JOSÉ DE MOURA Saudou

a todos. Falou sobre a transferência da sede do Poder Executivo para o

Prédio Sebastião Petronilo e frisou a possibilidade em se construir

banheiros públicos nas imediações da Prefeitura Municipal. Agradeceu aos

colegas vereadores pela aprovação das matérias de sua autoria. Falou das

reivindicações feitas a Jaime Calado. Com a palavra o vereador SUETONEO
OLIVEIRA MOURA Falou sobre os quinze anos do seu casamento e

agradeceu a sua esposa Síria por ser a pessoa que ela é. Agradeceu a sua

esposa pela surpresa. Parabenizou os nobres vereadores pelas matérias

apresentadas. Agradeceu aos colegas vereadores e a Presidente da Casa

pelo apoio. A Presidente Lucélia disse que felicidade tem que ser

compartilhada. Com a palavra a vereadora ANA KARLA FIGUEIREDO
CAVALCANTE COSTA. Falou sobre a atuação do vereadores. Falou sobre os

quinze anos de casamento de Síria e Suetoneo e ressaltou que está

completando vinte e um anos de casada. Falou sobre as obras do.

município. Falou sobre a carga horária dos servidores da saúde e

mencionou o projeto de saúde bucal. Falou sobre o saneamento básico.

Agradeceu o vínculo com os colegas de bancada. Falou sobre a questão da

convivência com a seca. Falou sobre. a Reforma da Previdência. Falou

sobre a iluminação pública da Avenida Lauro Maia. O Presidente

ALEXANDRE CORTEZ COSTA agradeceu a presença de todos e convidou

toda população e os vereadores para a Sessão em segundo turno para a

votação da lei de Diretrizes orçamentária para o exercício de 20,20. Não
havendo mais nada a tratar, o Presidente encerrou a Sessão em Nome de

Aeus, ~ da Lei Orgânica do Município de Patu. Tendo eu

, ~~4.JOJ]),\~-;1\u1\QJQ~ROBERTA RAYANNE NUNES LEITE, 1ª

Secretaria, desta Casa Legislativa, lavrado a presente Ata, que após lida e,

em tudo estando conforme, será aprovada e assinada pelos senhores

vereadores presentes à Sessão. PATU-RN, em 26 de junho de 2019.
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